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Bayerns  Pflegeminister  im  Interview:
Warum  das  Pflegesystem  eine
Neuausrichtung braucht

„Es  ist  eine  konsequente  Neuausrichtung  des  Systems  an  den
Pflegebedürftigen  und  den  Pflegenden  erforderlich.“

Warum  das  Pflegesystem  eine  Neuausrichtung  benötigt,  erläutert  Klaus
Holetschek, bayerischer Staatsminister für Gesundheit und Pflege, ausführlich im
Interview mit ´ CareTrialog´.

>zum ausführlichen Interview
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